



自由と個人の尊厳・思索と自己の完成

中津高だより
Vol.8
R3.10.15

ようやく学校が再開しました

夏休み明けから始まった約1か月の長期に渡るオンライン授業期間が終わり、3年生は一足早く9月13日から、1・2年生は27日から通常授業が再開となりました。校内から聞こえる生徒の声や、授業で再開した生徒の笑顔に中津高校も活気を取り戻しました。今後も感染症予防に努めながら、今できることを皆で取り組んでいきましょう。



オンラインで後期始業式

10月7日(木)から後期が始まりました。1限に教室でオンラインによる始業式を行いました。学校長の森井先生の訓話では、「人生は選択の連続であるが、目先のことでなく自分の生き方としてどうか、よく考えて選択をしてほしい。」と話されました。

3年生にとっては、自分の進路を決定する大切な半年となります。希望進路を目標に諦めることなく、今できることを精一杯やり切りましょう。苦しい時もあると思いますが、楽をして得られるものなど勉強にはありません。まさに「学問に王道なし」です。1・2年生は、日々の勉強の積み重ねが、3年生での受験における底力になることを忘れないでください。後期の始まりを一つのきっかけとして、日々の学校と自宅における学習姿勢を見直し改善しましょう。



3年生のⅢ期補習始まる

10月6日(水)から3年生のⅢ期補習が開始されました。Ⅲ期補習は共通テストに向けた補習で、実践形式の問題を本番と同じ時間で解き、自己採点をして、理解が不十分な箇所を模範解答や、教員の解説によって復習する補習です。毎週月・水・金曜日に行われ12月末まで続きます。放課後に、生徒の真剣な眼差しが溢れ、3年生のフロアーが引き締まった雰囲気となっています。残り約3か月、毎年のことですが、中津高生はここからさらに伸びます。分からなかったことが分かるようになることに喜びを感じ、前向きに勉強をしていきましょう。学校としても全力でサポートしていきます。



生徒会の皆さんありがとう

後期始業式の後、後期生徒会役員の立会演説会がオンラインで行われ、即日投票を行った結果、新しい生徒会役員が決定しました。後期は、来年度の旭陵祭(学校祭)の在り方や、予餞会(3年生を送る会)の実施などがあります。コロナ禍であることを前提に、工夫を凝らした運営が必要になってきます。全校生徒の意見に耳を傾けながら、生徒会メンバーで議論を重ねてほしいと思います。



後期生徒会メンバー



オンライン生徒会立会演説会の様子(左:選挙管理委員 右:立候補者)

10月13日(水)には、お昼の放送にて、前期生徒会役員の退任の挨拶が行われました。前期生徒会の皆さんは、コロナ禍で様々な制約がある中、旭陵祭を計画、運営し、見事成功に導いてくれました。間違いなく皆の素敵な思い出になりました。それ以外にも、中学生体験入学用の学校紹介VTRを趣向を凝らして作成したり、中津高校のシンボルでもある噴水の大掛かりな清掃など、中津高校のために積極的に活動してくれました。本当にありがとう。



安全運動の標語で入賞

全国地域安全運動の一環の特殊詐欺悪徳商法の被害防止のための標語において、2年生の粥川日菜さんが考えた「おかしいな 一人で悩まず すぐ相談」が入賞し、10月8日、中津川警察署長から表彰を受けました。この標語を見て、被害がきっと減ることと思います。校内だけでなく、様々な場面で中津高生が活躍してくれることは本当にうれしいことです。

